

Agricultura dice que "se quedará gente fuera" de las ayudas para jóvenes

La presentación de solicitudes "va a buen ritmo", según el director general de Agricultura

La dotación de 3,5 millones de la línea de ayudas solo alcanzará para apoyar la inversión de 93 jóvenes

M. CARMEN GARDE
Pamplona

El director general de Agricultura y Ganadería, Ignacio Gil, explicó ayer en el Parlamento que la presentación de solicitudes de ayudas de jóvenes que se quieren dedicar profesionalmente al sector "va a buen ritmo" -el plazo termina el próximo 23 de noviembre-. Y adelantó que "posiblemente haya gente que se quede fuera", sin subvenciones para financiar su inversión. Desarrollo Rural sacó a finales de agosto una convocatoria de ayudas para apoyar la instalación de emprendedores en el sector agrario dotada

de 3,5 millones con el fin de dar una nueva oportunidad a los 90 jóvenes que se quedaron excluidos en la convocatoria de 2015.

Ayer, el propio director general del departamento, con sus palabras, vino a reconocer que la cuantía será insuficiente para apoyar a la totalidad de los solicitantes. Como la ayuda es una cantidad fija -37.276 euros por beneficiario-, los 3,5 millones solo podrán satisfacer a 93 solicitantes. Si hay más expedientes, se quedarán fuera. Teniendo en cuenta que la convocatoria de 2016 es con cargo a los presupuestos de 2018 y 2019 -no se pagará hasta entonces- quiere decir que los que se queden fuera, a la espera de futuras convocatorias, no recibirán dinero, como pronto, hasta 2020 o 2021.

Habrà una sola comunicación

La intervención de Ignacio Gil tuvo como marco la comisión parlamentaria de Desarrollo Rural y se debió a la pregunta del portavoz del partido socialista, Santos Cerdán, quien se preocupó por quienes se puedan quedar excluidos de las ayudas. "En su día ya anunciamos que 90 personas se

iban a quedar fuera y ahora tememos que no se volverá a cubrir toda la demanda", apuntó el socialista.

Gil acompañó a la consejera Isabel Elizalde, que compareció a petición del PP para explicar el retraso de más de tres meses en sacar la convocatoria con respecto a lo anunciado por la propia titular de la cartera agraria. Elizalde volvió a justificar el retraso en los trámites europeos, un argumento que no valió a la mayoría de los grupos de la oposición.

Otra explicación que ofreció fue que, en este tiempo, se han incorporado cambios en la nueva convocatoria con el fin de agilizar los trámites. "Hemos visto que e las solicitudes de 2015 se producen multitud incoherencias y obliga a pedir aclaraciones a más de la mitad de expedientes. Cuando se comunica a la gente que tiene que subsanar errores vemos que se producen hasta tres comunicaciones y eso es un trámite administrativo que retrasa mucho el cierre de expedientes", expuso Elizalde, quien anunció que "hay que hacer una única comunicación para corregir los errores que pueda haber".



Un joven mira el estado de las hojas de su viñedo.

DN

CIFRA Y FECHA

¿CUÁNTO ES LA AYUDA?

37.276 €

Por beneficiario. Es una cuantía fija, igual para todos. Con la dotación de 3,5 millones de euros de la convocatoria solo se podrán atender con subvenciones a 93 jóvenes que quieren ser agricultores.

23 DE NOVIEMBRE termina el plazo de presentación de solicitudes.

PRIORIDADES

La convocatoria es concurrencia competitiva, es decir que se puntúan. Entre las novedades de la última, están:

Cuanto más empleo cree la inversión, más puntos recibirá el expediente del joven.

Se aumenta los baremos para la **agricultura ecológica**.

Los solicitantes deben tener como mínimo **un 30% de los puntos** para recibir ayuda.

Expedientes de ayudas a la inversión "sin resolver"

La portavoz de UPN, M^a Carmen Segura, indicó que, en este momento, el departamento de Desarrollo Rural todavía no ha resuelto las solicitudes de ayudas a la mejora de la eficacia de las infraestructuras agrarias presentadas para la convocatoria de 2015. Y criticó a la consejera Isabel Elizalde por haber abierto una nueva convocatoria, que igual que la de jóvenes también terminará el 23 de noviembre. "Si no está resuelta la anterior los agricultores no saben si tienen o no ayudas concedidas y, por tanto, no saben qué hacer, si presentar o no solicitud a la nueva convocatoria", apuntó la portavoz. Por ello, Segura pidió a la consejera que aumente el plazo para presentar las solicitudes de ayudas para que se finalice la resolución y de tiempo para que se preparen los expedientes. En el turno de réplica, la consejera no hizo alusión alguna a esta crítica realizada por la portavoz del grupo regionalista.

Anuncios Oficiales

Artajona

**APROBACIÓN INICIAL
MODIFICACIÓN
ESTRUCTURANTE DEL PM
DE ARTAJONA**

El Pleno del Ayuntamiento de Artajona, en sesión celebrada el pasado 6 de octubre de 2016, acordó aprobar inicialmente el Expediente de Modificación del Plan Municipal de Artajona referente a las condiciones constructivas y las ordenanzas de las edificaciones en SNU, promovido por SAT Olagorria, conforme a documentación redactada por el ingeniero D. César Nieto Gorostidi.

De conformidad con lo establecido en los Arts. 79.2, 70 y 71 de la Ley Foral 35/2002 de Ordenación del Territorio y Urbanismo el citado Expediente se somete a información pública por el plazo de un mes, contado a partir de la publicación de este anuncio en el BON, en el que los interesados podrán examinar el Ex-

pediente y formular las alegaciones que estimen pertinentes.

Lo que se publica para general conocimiento de los interesados.

Artajona, a 18 de octubre de 2016.

EL ALCALDE,
Adolfo Vélez Ganuza

Ayuntamiento de Lerga

PLAN MUNICIPAL

Este Ayuntamiento en sesión celebrada el 13 de octubre de 2016, ha aprobado la versión preliminar de la Estrategia y Modelo de Ordenación del Territorio del Plan Municipal.

Se somete el expediente a un período de información pública por período de un mes.

Lerga, 19 de octubre de 2016.

EL ALCALDE,
Ignacio Iriarte Marco



Pamplona (Rochapea)



**10 Ses. Presoterapia + 10
Radiofrecuencia +10 Infrarrojos**

ESTÉTICA TU IMAGEN

Comienza una otoño perfecto recuperando tu figura con este completo tratamiento. Efectividad, completos resultados y máxima eficacia para tu belleza y bienestar.

~~ANTES
150€~~

AHORA
60€

NUESTRO
DESCUENTO **67%**



Disfruta de la oferta comprando el cupón en www.chofert.com